

Les élèves de 3<sup>e</sup>1 HABITAT ont rénové le panneau de l'entrée principale du collège



Application d'une peinture après avoir poncé et nettoyé le panneau...  
Il faut que ça brille !



Découpe du lettrage à l'aide d'une machine de découpe assistée d'un logiciel de dessin

▶ Opérations d'échenillage...



...et de transfert sur le panneau.



Mathis enlève le support du vinyle adhésif...

...et Nathan positionne avec précision le  
lettrage avant de le maroufler



...mise en place du panneau avec des fixations toutes neuves



Nous espérons que notre client, le conseil départemental du Cantal, sera satisfait du résultat et nous proposera des travaux de signalétique pour les autres collèges du Cantal.